

ALCALDÍA AL DÍA



EN EL CICLO DE CONCERTACIONES CON LA MESA MUNICIPAL DE VÍCTIMAS SE ACORDÓ DAR EMPLEABILIDAD A POBLACIÓN VULNERABLE EN PROYECTOS DE INFRAESTRUCTURA



- *El primer acuerdo que se concertó a partir de estos encuentros es tener un espacio permanente mensual con las distintas Secretarías y el comité ejecutivo de la Mesa de Víctimas.*
- *Desde la Secretaría de Infraestructura se planteó un compromiso en donde se estipula que en los proyectos de obras se asignará empleabilidad a un 10% a población vulnerable, y de ese porcentaje se concentrará un 3 % en población víctimas del conflicto armado.*
- *La reapertura del Centro Regional de Atención a Víctimas será una realidad gracias a estas concertaciones, se estudia posibilidad de traslado de la sede de forma temporal.*

En el Palacio Municipal se instaló la quinta jornada del ciclo de concertaciones con la Mesa Municipal de Víctimas, liderada por el alcalde Jairo Yáñez, en la que participaron siete miembros de dicho órgano para la consecución de acuerdos.

En la jornada de ayer, algunos de los acuerdos logrados van enfocados a la participación de la Secretaría de Infraestructura dirigida por Eliana Medina, que adquiere un compromiso para la inclusión a las obras en empleabilidad del 10% de población vulnerable, de ese porcentaje la asignación directa de un 3% de población víctima del conflicto armado, “para este ejercicio es importante caracterizar a la población, en este caso a las víctimas, y es un ejercicio que nos corresponde a todos”, afirmó el alcalde.

Por otra parte, mensualmente se realizarán reuniones de seguimiento entre la Alcaldía de Cúcuta y el comité ejecutivo de la Mesa de Víctimas. Este trabajo se realizará bajo la premisa de comunicación constante en el que se abordarán temas específicos y transversales a las diferentes dependencias de la administración municipal. Lo anterior con el propósito de trabajar en una ruta eficiente de atención a las demandas de las más de 88.000 personas que se encuentran acreditadas como víctimas del conflicto armado según el Registro Único de Víctimas.

“Sin espejo retrovisor, aquí estamos para escucharnos y avanzar en la construcción de políticas públicas que nos ayuden a un proceso de cambio”, afirmó el alcalde Jairo Yáñez, y con presencia de la Personería, el diálogo permitirá coordinar de manera eficiente la aplicación de estrategias en favor de las víctimas haciendo énfasis en que se debe mirar hacia adelante.

Finalmente, desde la Secretaría de Posconflicto y Cultura de Paz se coordinará la agenda para lograr la resolución de problemáticas desde las diferentes dependencias de la Alcaldía. Todo lo descrito anteriormente está encaminado a mejorar la articulación en temas de comunicación sobre los proyectos y la oferta que tienen la institucionalidad para la población víctima, sus enfoques diferenciales y distintos hechos victimizantes.

